
 

 

 

 

 
  

 

 

   Prot. 389                 Cagliari, 15 maggio 2023 

 

RIUNIONE CON L’ASSESSORA DEL PERSONALE ED IL CORAN SU CERTIFICAZIONE ACCORDI  

DEL 31 MARZO U.S.  –   ENTRA IN VIGORE IL RINNOVO 2019-2021 

 
 
Nella mattinata di oggi ci siamo incontrati con l’Assessora del Personale ed il Coran, presenti anche il 
DG del Personale, un dirigente della DG dei Servizi Finanziari ed il responsabile dell’Avvocatura, per 
valutare insieme il modo migliore di procedere dopo la certificazione, da parte della Corte dei Conti, 
dei due Accordi firmati il 31 marzo scorso, il primo relativo al perfezionamento del rinnovo economico 
per il triennio 2019-2021, ed il secondo relativo invece all’attuazione di alcune importanti norme 
ottenute nella Finanziaria regionale n. 1/2023 (in particolare lo stanziamento di 15 milioni di euro per 
l’adeguamento delle Indennità di Amministrazione e di quella Forestale).  
 
In apertura sia l’Assessora del Personale che la Presidente del Coran hanno evidenziato che negli atti 
di certificazione è comunque presente un invito ad agire con prudenza e cautela, con riferimento 
all’impugnativa disposta dal Governo proprio sulla norma relativa allo stanziamento dei 15 milioni di 
euro. Sono state quindi presentate alcune ipotesi di gestione del secondo Accordo, dalle quali è 
risultato chiaro che l’eventuale applicazione immediata degli articoli sull’adeguamento delle due 
Indennità ci esporrebbero all’obbligo, nel malaugurato caso di sentenza negativa della Corte 
Costituzionale, di recupero delle somme erogate alle/ai dipendenti, tra l’altro con aggravio degli 
interessi. 
 
Si è perciò sviluppato un ampio dibattito, esteso anche alle azioni in corso per difendere la 
disposizione dai rilievi del Governo, al termine del quale si è convenuto che non è opportuno dare 
immediata applicazione ai due articoli dell’Accordo del 31 marzo relativi all’adeguamento delle due 
Indennità, in presenza del ricorso alla Corte Costituzionale. Di conseguenza, nella parte finale della 
riunione abbiamo definito con il Coran (oltre il perfezionamento del rinnovo 2019-2021) la revisione e 
la sottoscrizione del secondo Accordo, sospendendo i due articoli sulle Indennità e mandando 
comunque avanti le parti relative all’integrazione dei fondi Enas e Laore.  
 
DA DOMANI E’ QUINDI IN VIGORE IL RINNOVO ECONOMICO 2019 – 2021, ED AUSPICHIAMO LA 
RAPIDA DEFINIZIONE DELLE PROCEDURE DI ACCREDITO DELLE SOMME DI COMPETENZA ALLE 
AMMINISTRAZIONI DEL COMPARTO, AFFINCHE’ POSSANO PROCEDERE QUANTO PRIMA AL 
PAGAMENTO DEGLI ARRETRATI E DEGLI AUMENTI STABILITI. 
 
Sul versante della difesa dello stanziamento dei 15 milioni, il responsabile dell’Avvocatura ha 
puntualmente relazionato sulle interlocuzioni già portate avanti con l’Avvocatura generale dello Stato 
e con i dirigenti dei Ministeri degli Affari Regionali e dell’Economia e Finanze, in piena sintonia con la 
DG del Personale e la DG dei Servizi Finanziari, interlocuzioni che sembrano aver aperto degli spiragli 
per una soluzione positiva del contenzioso, ma che devono trovare conferma in atti concreti.  
 
L’avvocato Pani ha poi aggiunto che è in fase di predisposizione la relazione sulla vertenza per 
l’Assessora del Personale, che la riceverà entro pochi giorni. La stessa dott.ssa Farris intende infatti, 
accogliendo il forte appello che le avevamo rivolto nell’incontro del 3 maggio scorso, portare la 
vicenda all’attenzione del ministro per gli Affari Regionali Calderoli, che sarà in Consiglio regionale a 
fine settimana e con il quale affronterà direttamente la problematica. 



 

 

 

 
Confidando sul buon esito di entrambe le iniziative, abbiamo comunque concordato, d’intesa sia con 
la parte politica che con gli altri interlocutori, di predisporre rapidamente una norma per riformulare 
quella impugnata della LR n.1/23, che può essere indispensabile nel malaugurato caso di mancato 
accordo con il Governo, e di intervenire anche sul CCRL per affermare il carattere di retribuzione fissa 
e continuativa delle due Indennità.  
 
Già nel pomeriggio di mercoledì p.v. faremo il punto sul primo aspetto con la DG del Personale, per 
pervenire ad un testo condiviso da portare nel primo provvedimento legislativo utile.  
Cordiali saluti 
 

                       CGIL – FP CISL-FP UIL-FPL FESAL CLARES 

 

  

 

 

 

    

 


